

Ford Shelby GT 500 Cabriolet



07 - 1969

CHF 229'000.-

62'700 KM

Rouge Métal - Cuir Noir

Metallic Red - Leather Black

Véhicule Vétéran, Boîte Automatique, Matching Numbers

Veteran Vehicle, Automatic Gearbox, Matching Numbers

Une rare et musculeuse Ford Shelby GT 500 Cabriolet du millésime 1969, équipée du gargantuesque V8 7.0 litres de 335 chevaux mustang acoquiné à la boîte automatique, pour profiter avec sportivité et désinvolture du soleil lors du cruising statuaire, dossier de factures, documents d'époque, certificat MartiAutoWorks Ford, Matching Numbers, cette Shelby en particulier n'a eu que peu de propriétaires et un joli historique, livrée neuve par l'Agence Albion de Madrid où elle n'a eu que deux propriétaires puis importée en Suisse en 2014 et expertisée en tant que véhicule Vétéran en 2016, toit électrique noir avec vitre arrière éclairée, différentiel traction-lok, freins à disque avant assistés, direction assistée, décoration intérieure Groupe-Deluxe, climatiseur Selectaire, radio AM, vitres teintées complètes, témoin d'avertissement de ceintures de luxe, rétroviseurs de course de couleur assortie, suspension de compétition, tachymètre et compteur journalier.

A rare and muscular Ford Shelby GT 500 Convertible from the 1969 vintage, equipped with the gargantuan 7.0-liter 335-horsepower Mustang V8 mated to the automatic gearbox, to enjoy the sun with sportiness and nonchalance during the statutory cruising, file of invoices, period documents, MartiAutoWorks Ford certificate, Matching Numbers, this Shelby in particular has had only a few owners and a nice history, delivered new by the Albion Agency in Madrid where it had only two owners then imported into Switzerland in 2014 and appraised as a Veteran vehicle in 2016, black power top with glass backlite, traction-lok differential, power front disc brakes, power steering, interior décor Group-Deluxe, air conditioner Selectaire, AM radio, tinted glass-complete, deluxe belts warning light, color keyed racing mirrors, competition suspension, tachometer and trip odometer.

Disponibilité &

Availability & test: Test only on appointment after discussion. It is always better to warn us of your coming so we can



Ford Shelby GT 500 Cabriolet

essai : Essai uniquement sur rendez-vous après discussion. Il est toujours préférable de nous prévenir de votre venue pour que nous puissions vous assurer le meilleur des services.

Garantie : Garantie totale Carugati, 3 mois ou KM 3'000 dès livraison hors pièces d'usure. Garantie incluse dans le prix affiché.

Photos, options & historique : Sur demande, nous fournissons volontiers des éléments supplémentaires par mail.

Pack Livraison Suisse : Expertise Vétéran du jour (si nécessaire), démarches d'immatriculation, nettoyage, plein d'essence et vignette autoroute. Tout inclus dans le prix affiché.

assure you the best service.

Warranty: Carugati full warranty, 3 months or 3,000 km from delivery excluding wear parts. Warranty included in the offering price.

Pictures, Options & History: On request, we gladly provide additional elements by mail.

Switzerland Delivery Pack: Veteran technical inspection (if needed), registration procedure, cleansing, full tank filling and highway sticker. All included in the offering price.

